

A través de su cuenta oficial de Instagram, el jefe comunal expresó que una página de Facebook, identificada como “Carlita Ortega”, ha difundido información que considera malintencionada y despectiva sobre el joven, quien ha aparecido en contenidos del certamen realizado en el anfiteatro El Patagual, donde entrevistó a artistas y realizó labores de creador de contenidos.

Según detalló el alcalde, la publicación señalaba que su hijo habría tenido **“acceso liberado”** para ingresar y entrevistar a los artistas del festival, lo que implicaría un trato preferencial por su relación familiar con la autoridad comunal. Jil calificó estas afirmaciones como **infundadas y dañinas**, y señaló que se han tomado **acciones legales contra la página responsable**, a la que también vinculó con otros usuarios críticos de su gestión.

Anuncio Patrocinado

“El nivel de ataques ha sobrepasado todo límite, exponiendo innecesariamente a mi hijo, quien ha desarrollado su trayectoria en redes sociales y ha participado en el Festival del Huaso por méritos propios”, aseguró el alcalde en su publicación, donde también difundió fragmentos de contenidos previos de su hijo en redes.

El Festival del Huaso de Olmué de este año se realizó entre el 15 y 18 de enero, reuniendo una variada programación de música, humor y espectáculos en la Región de Valparaíso, como uno de los eventos más tradicionales del verano chileno.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Hasta el cierre de esta edición, no se ha informado sobre la postura de los administradores de la página denunciada. La acción del alcalde forma parte de una tendencia creciente de autoridades que recurren a medidas legales frente a publicaciones que consideran difamatorias o injuriosas en redes sociales.

y tú, ¿qué opinas?